

7.—Production de cuivre, par province, et valeur totale, 1942-1951

NOTA.—Pour les années 1886-1910, voir l'Annuaire de 1916-1917, p. 287; 1911-1928, l'édition de 1939, p. 348; 1929-1941, l'édition de 1946, p. 344.

Année	Terre-Neuve	Québec	Ontario	Manitoba	Saskatchewan	Colombie-Britannique	Total	
							Quantité	Valeur
	tonnes	tonnes	tonnes	tonnes	tonnes	tonnes	tonnes	\$
1942.....	...	70,456	154,141	23,798	28,391	25,008	301,831 ¹	60,417,372 ¹
1943.....	...	65,582	138,920	19,007	42,974	21,112	287,595	67,170,601
1944.....	...	54,027	142,654	21,939	36,757	18,152	273,535 ¹	65,257,172 ¹
1945.....	...	51,342	119,726	20,563	32,950	12,876	237,457	59,322,261
1946.....	...	34,899	89,712	19,250	31,356	8,750	183,968	46,632,093
1947.....	...	42,561	113,934	15,316	33,151	20,900	225,862	91,541,888
1948.....	...	48,813	120,383	18,960	31,074	21,502	240,732	107,159,756
1949.....	3,617	67,822	113,042	16,960	34,960	27,055	263,457	104,719,151
1950.....	3,221	72,891	117,210	20,817	28,982	21,086	264,209	123,211,407
1951 ^P	2,755	69,896	128,889	15,460	31,577	21,906	270,483	149,313,083

¹ Comprend 37 tonnes (\$7,561) produites dans les Territoires du Nord-Ouest en 1942 et 6 tonnes (\$1,428) en 1944.

Or.—L'augmentation graduelle de la production d'or ces dernières années, malgré les frais accrus, s'est arrêtée en 1951, alors qu'une baisse d'environ 2.5 p. 100 l'a portée à 4,329,000 onces troy. N'eût été la grève prolongée de la mine Hollinger, la production de 1951 aurait probablement été à peu près égale à celle de 1950. Le taux actuel de la production est plus élevé que jamais encore, sauf durant la période de 1938 à 1942 incluse. C'est en 1941 que la production a atteint un sommet sans précédent de 5,345,000 onces troy.

L'abolition des taux officiels du change, en septembre 1950, et la hausse subéquente de la valeur du dollar canadien par rapport au dollar des États-Unis ont fait baisser le prix moyen de l'or de \$38.05 l'once troy en 1950 à \$36.82 en 1951. D'autre part, la décision prise par le gouvernement, au début d'octobre 1951, de permettre la vente de l'or industriel sur le marché libre, bien que peu profitable en 1951, devrait se révéler fort avantageuse, surtout aux mines qui profitent peu de la loi d'urgence sur l'aide à l'exploitation des mines d'or.

Les mines de l'Ontario ont fourni plus de 56 p. 100 de la production de 1951 et celles du Québec, près de 25 p. 100. Seuls les territoires du Nord-Ouest et la Saskatchewan font voir des chiffres plus élevés qu'en 1950, bien que les réductions ne soient pas fortes dans les autres provinces.

Sous le rapport de la valeur annuelle de la production, l'or vient encore en tête de tous les autres produits des mines et l'exploitation des mines d'or occupe le premier rang dans l'économie minérale du Canada: elle fournit presque autant d'emploi que l'industrie houillère et beaucoup plus que les autres industries minières et elle dépense environ 40 millions par année en fournitures de mine et d'usine, en électricité et en combustibles.